Modelo 3: Carta de Recomendación Personal para una Solicitud de Becas

[Nombre del Remitente] [Dirección del Remitente] [Ciudad, Estado, Código Postal] [Teléfono del Remitente] [Correo Electrónico del Remitente] [Fecha]

[Nombre del Destinatario] [Título del Destinatario] [Nombre de la Organización de la Beca] [Dirección de la Organización de la Beca] [Ciudad, Estado, Código Postal]

Estimado/a [Nombre del Destinatario],

Me complace escribir esta carta de recomendación personal en apoyo a la solicitud de beca de [Nombre del Estudiante]. He tenido el privilegio de ser [mencionar relación con el estudiante, por ejemplo, profesor/a, mentor/a, supervisor/a de proyectos] de [Nombre del Estudiante] durante su tiempo en [mencionar nombre de la institución educativa o la organización].

[Nombre del Estudiante] es un estudiante excepcionalmente talentoso y dedicado que ha demostrado un compromiso inquebrantable hacia la excelencia académica y el crecimiento personal. Su rendimiento académico sobresaliente, respaldado por su promedio ponderado de [mencionar promedio] y su destacada participación en [mencionar actividades extracurriculares o logros académicos], lo convierte en un candidato altamente meritorio para recibir la beca solicitada.

A lo largo de su trayectoria académica, [Nombre del Estudiante] ha demostrado un profundo compromiso con su educación y un deseo constante de superarse a sí mismo/a. Su capacidad para [mencionar habilidades clave o logros específicos] es evidente en sus resultados académicos y en su dedicación para aprovechar al máximo las oportunidades educativas y extracurriculares disponibles.

Más allá de su rendimiento académico, [Nombre del Estudiante] es un líder nato y un miembro activo de nuestra comunidad estudiantil. Ha demostrado habilidades de liderazgo excepcionales en [mencionar actividades o cargos de responsabilidad] y ha utilizado su influencia de manera positiva para impactar y enriquecer el entorno estudiantil. Su capacidad para trabajar en equipo y motivar a otros es verdaderamente destacable.

Recomiendo encarecidamente a [Nombre del Estudiante] como beneficiario/a de la beca solicitada. Su dedicación, habilidades sobresalientes y potencial para contribuir de manera significativa al campo de estudio y a la sociedad lo/la convierten en un/a candidato/a altamente meritorio/a. Estoy seguro/a de que el apoyo financiero proporcionado por esta beca le permitirá alcanzar aún mayores logros académicos y contribuir de manera significativa a su comunidad.

Si necesita más información sobre [Nombre del Estudiante] o desea discutir su elegibilidad y sus cualidades en mayor detalle, no dude en ponerse en contacto conmigo. Agradezco su atención a esta recomendación y confío en que [Nombre del Estudiante] será un/a beneficiario/a excepcional de la beca solicitada.

Atentamente,

[Firma del Remitente]

[Nombre del Remitente] [Título del Remitente] [Nombre de la Institución Educativa/Organización] [Teléfono del Remitente] [Correo Electrónico del Remitente]